



Der Titel „Brautpaar am Niederrhein 2013“ ging nach Kranenburg! Über 100 Einsendungen zu dieser Aktion hatten das Bekleidungshaus Martens erreicht, 10 davon hatte man zum Finale nach Pfalzdorf eingeladen. Die Ermittlung des Gewinnerpaars lag im Beisein von 120 „Zeugen“ schließlich in Händen des Gocher Prinzenpaar Manfred I. Strötges und Angelina I. Stockmans. Unter Trommelwirbel verkündeten sie, dass Reiner Möss und Moniek van der Zandern (Bildmitte) fortan den Titel „Brautpaar vom Niederrhein 2013“ tragen dürfen. Irmgard (li.) und Jürgen (re.) Martens gratulierten den Siegern und verliehen an alle anwesenden Brautpaare Preise im Wert von über 1000 Euro.